

Dienstbesprechung der Kommandanten des Abschnittes III

Die Kommandanten des Abschnittes III trafen sich am Donnerstag, dem 26. Februar 1976, im Gasthof Wörgötter in Ligist, zur Frühjahrs-Dienstbesprechung. Der Vorsitzende, Abschnitts-Brandinspektor August Langmann, konnte neben den erschienenen Kommandanten mit ihren Stellvertretern besonders Feuerwehr-Kurat Dechant Rupert Rechberger und Bezirksfeuerwehrerrat Hauptbrandinspektor Franz Raudner begrüßen. Nach dem Kurzbericht des Abschnittskommandanten über die geleistete Winterarbeit im Abschnitt III wurde vor allem der kommende Bezirksfeuerwehrtag am 20. März 1976, bei welchem die Neuwahl der Bezirksfeuerwehrräte zu erfolgen hat, eingehend durchbesprochen. Der bisherige Vertreter des Abschnittes, Hauptbrandinspektor Franz Raudner, hat in einem Schreiben die Bitte geäußert, von einer nochmaligen Nominierung als Bezirksfeuerwehrerrat Abstand zu nehmen. Er erklärte, diese Funktion einem jüngeren Kameraden zu übergeben, werde aber weiterhin seine volle Kraft der Feuerwehr zur Verfügung stellen. Abschnittsbrandinspektor August Langmann bedauerte den Entschluß des bewährten Bezirksfeuerwehrrates, dankte Hauptbrandinspektor Franz Raudner im Namen des gesamten Feuerwehrabschnittes III für seine hervorragenden Verdienste für die Feuerwehren und gab der Hoffnung Ausdruck, mit Hauptbrandinspektor Franz Raudner noch lange als tüchtigen Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Gaisfeld zusammenarbeiten zu können. Nach eingehender und ernster Beratung über die Nachfolge des Bezirksfeuerwehrrates für den Abschnitt III wurde schließlich einstimmig beschlossen, dem Bezirksfeuerwehrtag in Voitsberg den Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr des Marktes Mooskirchen, Hauptbrandinspektor Erwin Draxler vorzuschlagen. Hauptbrandinspektor Draxler dankte den Kommandanten und Stellvertretern für das Vertrauen und versprach, den Abschnitt III wie sein Vorgänger nach besten Kräften zu vertreten.

Abschließend wurde noch die Florianiveranstaltung 1976 besprochen und der Beschluß gefaßt, diesen heuer wiederum als Abschnittsveranstaltung zu begehen. Die Durchführung des Florianifestes wurde der Freiwilligen Feuerwehr Söding übertragen. Weitere Anfragen der Kommandanten bezüglich Entschädigungen für Kursbesuche, Dienstränge für Mitglieder der Feuerwehrjugend, Koordinierung von Festveranstaltungen, Grundkurse im Abschnittsbereich und ÖSTA- bzw. Jugend-ÖSTA-Abnahmen wurden vom Abschnittsbrandinspektor Langmann beantwortet und erforderliche Maßnahmen zugesichert. Der Abschnittskommandant ersuchte nochmals alle Kommandanten, während des Sommers das Übungsprogramm nicht zu vernachlässigen und schloß mit „Gut Heil“ die kameradschaftlich verlaufene Dienstbesprechung.